



Estimados Colegas,

Esperamos que al recibo de la presente se encuentren bien. El año pasado cuando lanzamos la campaña de *Partners in Giving*, nunca nos hubiéramos podido imaginar todo lo que cambiaría desde entonces hasta ahora.

A pesar de que muchos en nuestra comunidad están atravesando por dificultades, en Wisconsin las tradiciones de voluntariado y generosidad se mantienen fuertes. La campaña [Partners in Giving](#) está promovida de forma conjunta por los empleados del estado, de la Universidad UW, y los empleados de UW Health en el condado de Dane y nos ofrece a cada uno de nosotros la oportunidad de impactar positivamente la vida de mucha gente. Durante 47 años, hemos participado juntos para brindar apoyo muy necesario para servicios básicos indispensables y para el trabajo caritativo de más de 500 organizaciones locales, estatales, nacionales e internacionales representadas en la campaña *Partners in Giving*. Solo el año pasado, colectivamente la campaña recaudó aproximadamente \$2.5 millones de dólares.

En el 2020, el tema de la campaña *Partners in Giving* es "Juntos, somos más fuertes". Como personas individuales, podemos marcar la diferencia para los demás. Y cuando todos unidos hacemos un aporte, nuestras contribuciones logran tener un mayor impacto ([an even greater impact](#)). Con ese espíritu, los invitamos a que se unan a nosotros para apoyar la campaña *Partners in Giving*. La necesidad actual dentro de nuestras comunidades es aún mayor que nunca antes y esperamos que continúen participando en la medida de sus posibilidades.

Como puede esperarse, la campaña será muy diferente a las de años anteriores. Necesitaremos ser creativos para poder conectarnos unos con otros por medio de eventos virtuales y comunicación a distancia. Les animamos a que este año hagan su compromiso en línea pues será más fácil y seguro. Si para usted no funciona hacer dicho compromiso en línea (*e-pledging*), también le agradeceremos sus donaciones o contribuciones realizadas mediante formularios impresos enviados por correo. Aquí puede obtener información sobre todas las formas en que puede hacer su donativo: ([Learn more about all of the ways you can give here](#)).

La fase activa de la campaña de este año es del 12 de octubre al 27 de noviembre, pero las aportaciones son bienvenidas hasta el 15 de mayo de 2021. Con el inicio de la campaña, usted recibirá más información del comité de coordinación de la campaña de la Universidad así como de los directores y voluntarios en su unidad de trabajo. Para obtener más información sobre esta campaña, por favor visite este enlace: giving.wi.gov o hable con el director de la misma en su unidad.

Les agradecemos sinceramente por todo su trabajo y por su espíritu de generosidad. Estamos lidiando con muchas cosas pero "Juntos, somos más fuertes".

Atentamente,

John Karl Scholz
Provost y Vicerrector de Estudios Académicos (*Provost & Chancellor for Academic Affairs*)

Laurent Heller
Vicerrector de Finanzas y Administración (*Vice Chancellor for Finance and Administration*)